

# Köche spenden 23.000 Euro

## Koch Club Kassel hat die Jugendarbeit ausgeweitet

Von RAINER HAHNE

■ Kassel. Sie sind aus Kassel nicht mehr wegzudenken. Der Koch Club Kassel hilft einfach überall. Bei ihrem Jahresempfang im Löwenhof in Lohfelden haben die engagierten Köche 23.000 Euro an siebzehn Initiativen in Kassel überreicht.

Der 1. Vorsitzende Tim Sichtermann, sein Stellvertreter Heinrich „Henner“ Herzog, Kassenwart Jörg Kloppmann, Schriftführer Hermann Köhnemund und Jugendwart Adrian Krumme konnten sich mal wieder über ein volles Haus und tolle Stimmung freuen. Die Entscheidung, mit der Jahreshauptversammlung in den Löwenhof umzuziehen, war ein Volltreffer. Und noch etwas war ein Treffer ins Schwarze. „Wir haben schon früh beschlossen, dass



Koch Club Kassel: Oberbürgermeister Christian Geselle (3.v.li.) lobte Hermann Köhnemund, Henner Herzog, Jörg Kloppmann, Tim Sichtermann und Adrian Krumme (v.li.) für ihre hervorragende Arbeit.

Foto: Soremski